



EMMA MOORE/ LA TROMPETA/ KOEN SUYK/ANEFO, KHAMENEI.IR VIA WIKIMEDIA COMMONS;  
CONTRIBUTOR/GETTY IMAGES; EMBAJADA DE VENEZUELA, MINSK.

## Líderes mundiales que ya no tienen una mente humana

Ha comenzado una nueva era en la historia del mundo, llamada “los tiempos de los gentiles”. Será corta y violenta. Pero no debería cogerle desprevenido.

- Gerald Flurry
- [16/10/2023](#)

Jesucristo profetizó en detalle los acontecimientos que precederían Su regreso. El Evangelio de Lucas registra el resumen de estos sucesos que se desarrollarán justo antes del “fin”. ¡Estamos viviendo en este corto lapso de tiempo ahora!

Observe que Jesús profetizó que el mundo entraría en un período aterrador llamado “los tiempos de los gentiles” (Lucas 21:24).

El profeta Daniel profetizó sobre estos mismos “tiempos de los gentiles”. Dios inspiró a Daniel para que escribiera un libro de profecías que habría de ser comprendido *únicamente* en este tiempo del fin (Daniel 12:4, 8-9). Es fundamental comprender esto. Dios le reveló a Daniel qué potencias Gentiles se alzarían para dominar el mundo conocido desde su tiempo hasta el tiempo del retorno de Cristo. Y Él reveló algo asombroso sobre *los líderes de estos imperios*

PT

Daniel hizo declaraciones intrigantes e impactantes sobre estos poderosos líderes que se levantarían para gobernar el mundo. Debemos reflexionar profundamente sobre estas declaraciones. Dios nos dice que estos poderosos líderes político-militares ¡tienen mentes de *bestias salvajes*! En otras palabras, ya no tienen una mente humana.

### ‘Corazón de bestia’

El rey Nabucodonosor llegó a ser el más grande líder del poderoso Imperio babilónico. Dios se comunicó con él a través de Daniel (Daniel 1). Daniel 2 registra cómo Dios le dio un sueño a este rey y a través de Daniel le reveló que representaba los imperios mundiales gentiles venideros. Daniel 3 registra cómo otros tres judíos cautivos dieron a Nabucodonosor un gran testimonio cuando se negaron a adorar a su ídolo; él los arrojó a un horno, pero Dios los salvó y salieron ilesos.

En Daniel 4, Nabucodonosor afirma que tuvo otro sueño, esta vez de un árbol enorme y fructífero. Entonces “un vigilante y santo descendía del cielo” que proclamó que el árbol sería cortado, que una atadura de hierro y bronce sería fijada al tocón, y que el tocón sería dejado a la intemperie en el rocío y entre la hierba y las bestias (versículos 13-15).

“Su corazón de hombre sea cambiado, y le sea dado corazón de bestia, y pasen sobre él siete tiempos” (versículo 16).

Esta es una profecía impactante. Como muestra el resto de este capítulo, los consejeros espirituales de Nabucodonosor, que servían a otros dioses, fueron de nuevo incapaces de explicar el sueño. Pero Dios utilizó a Daniel para mostrar que el árbol representaba al propio Nabucodonosor y que su grandeza sería cortada de tal manera que ni siquiera viviría como un hombre normal, ¡sino como un animal salvaje!

¡Dios permitió que Satanás el diablo cambiara el corazón de Nabucodonosor del de un hombre al de una bestia! Qué maldición tan aterradora. ¡Tener la mente de una bestia significa estar *loco*!

¿Por qué permitió Dios esto? “Para que conozcan los vivientes que el Altísimo gobierna el reino de los hombres, y que a quien él quiere lo da, y constituye sobre él al más bajo de los hombres” (versículo 17). Dios hizo que Nabucodonosor aprendiera esa lección castigándolo de una manera que nadie antes lo había sido.

Nabucodonosor ignoraba y se resistía al gobierno de Dios, a Su ley y al camino hacia la paz. Esto ha sido así para la mayoría de la gente a lo largo de la historia, incluso para la mayoría de los que se creen cristianos. Pero lo que le sucedió a Nabucodonosor fue mucho más allá: este gran rey fue reducido a pensar como una bestia salvaje y voraz.

En *La Pura Verdad* de septiembre de 1955, bajo la dirección del fundador Herbert W. Armstrong, el Dr. Herman Hoeh escribió: “Jesús comprendió que esta visión profética del gran árbol se refería a los tiempos de los gentiles, como también al castigo literal de Nabucodonosor”. Luego citó Daniel 4:17 y concluyó: “Así que la misma Biblia interpreta que esta profecía hace referencia no sólo al rey de Babilonia en aquel tiempo, sino también a los vivos, *sí, a todas las naciones de hoy*, para enseñarles que Dios es el Gobernante Supremo” (énfasis mío).

¿Qué significa que el corazón de Nabucodonosor, su mente, fuera *cambiado* del de un hombre al de una bestia?

Nuestro Creador hizo a los seres humanos con una mente como la Suya. Con Su ayuda, ¡podemos aprender a pensar como Dios! Pero esa mente puede ser dañada y cambiada hasta el punto de ser lo *opuesto* a Dios. Vemos que esto ocurre con frecuencia en el mundo que nos rodea. Es un peligro del que todos debemos ser conscientes.

## Líderes bestiales

El Dr. Hoeh señaló el punto importante de que este rey representaba a todo el reino de Babilonia. Daniel 7:17 y 23, por ejemplo, utilizan estas dos palabras de forma intercambiable.

En Daniel 2, Dios caracterizó al imperio babilónico que dirigía Nabucodonosor como *de oro*. Luego profetizó que después de su imperio se levantaría otro, de “plata”, luego uno como de bronce y después uno como de hierro mezclado con barro (versículos 31-33, 37-38). La historia demuestra que estos imperios posteriores fueron el persa, el greco-macedonio y el romano.

En Daniel 7, se representan estos *mismos* cuatro imperios, en la misma secuencia. Pero aquí aparecen como “cuatro bestias grandes” (versículo 3).

Una vez más, podemos ver a los *líderes* de esos reinos como *representantes* de los reinos en sí y proféticamente intercambiables con ellos. ¡Y estos líderes que gobernaban el mundo tenían el corazón de una bestia! Sus mentes y sus pasiones estaban fijadas en la conquista del mundo. ¡No les molestaba en absoluto oprimir e incluso matar a *millones de personas* en la búsqueda de ese objetivo!

Esto es lo que nos advierte la experiencia de Nabucodonosor. Fue maldecido a vivir la vida como una verdadera bestia. Sólo Dios podía corregir ese problema y, en este caso, lo hizo. Después de ese castigo, Dios permitió que el rey recuperara el entendimiento y la razón (Daniel 4:33-37). Dios le dio nuevamente un corazón de hombre.

Pero ¡vaya lección la que nos enseña esa historia! “Por su obstinada negativa a someterse al gobierno de Dios, al único camino que le habría traído paz mental y satisfacción, el rey Nabucodonosor estuvo siete años bajo el castigo de tener la mente de un animal salvaje, hasta que aprendió que Dios gobernaba. Fue destronado y vivió entre las bestias salvajes”, escribió el Dr. Hoeh. “De la misma manera, el Imperio caldeo, del cual él era un tipo, fue derrotado y su dominio le fue arrebatado. Pero así como Nabucodonosor continuó viviendo como una bestia salvaje, el sistema babilónico ha continuado con líderes que tienen mentes de bestias salvajes: los persas, los griegos, los romanos, los europeos incluso hasta los días de Hitler y Mussolini, todos han sido maldecidos con líderes que piensan y actúan como animales salvajes, *líderes que se glorían en la guerra y la conquista*”.

¡Qué aleccionador! Los líderes de estas grandes potencias *ya no tenían mentes de seres humanos*. ¡Tenían el corazón de bestias salvajes y delirantes! Por eso a estos imperios se les llama *bestias*: ¡Eran gobernados por hombres que adoptaron la mente de una *bestia*!

Hay una dimensión espiritual crucial en tal transformación. Estos hombres que se volvieron tan brutales simplemente se entregaron a un *espíritu maligno*. ¡Semejante pensamiento de bestia está inspirado por Satanás el diablo!

Hay varios ejemplos bíblicos de Satanás influyendo o incluso *poseyendo* a líderes humanos. Un ejemplo poderoso, que se encuentra en Ezequiel 28, comienza hablando del “príncipe de Tiro”, un líder humano. ¡Este hombre tenía una arrogancia satánica! Dios le dice: “Se enaltecíó tu corazón, y dijiste: Yo soy un dios, en el trono de Dios estoy sentado en medio de los mares (siendo tú hombre y no Dios), y has puesto tu corazón como corazón de Dios” (versículo 2). Claramente se ve un pensamiento inspirado por Satanás. Luego, en el versículo 12, Dios pasa a dirigirse “al rey de Tiro”, y esto está hablando obviamente de *Satanás mismo*, ¡anteriormente el arcángel Lucero! ¡Esto demuestra que este ser maligno había llegado a poseer a ese rey!

La mayoría o todos los líderes de estos poderes bestiales de gobierno mundial estaban, a veces, ¡poseídos por el diablo! No tenían mente ni corazón humanos.

## El dios de este mundo

Por aterradora que sea esta verdad, debe darse cuenta de que Satanás no restringe sus esfuerzos a unos pocos líderes poderosos. De hecho, incluso entre las masas de la humanidad, ¡Satanás es ampliamente *adorado*! 2 Corintios 4:4 revela a Satanás como “el dios de este mundo”. ¡Él gobierna este mundo! Apocalipsis 12:9 dice que ha *engañado* al mundo entero! La mayoría de las personas no *se dan cuenta* de que están adorando al diablo. De hecho, 2 Corintios 11:14 muestra que “el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz”.

Es profundamente alarmante lo susceptible que es la mente humana a tal influencia. ¡*Su mente* es lo más preciado que tiene! Necesita entender eso, porque puede dañarse muy *fácilmente*. Las mentes de los jóvenes a menudo se trastornan cuando aún son jóvenes. Qué terrible tragedia. Usted debe proteger su mente.

¿Qué sucede cuando Satanás consigue el control de un gobernante político que tiene poder sobre mucha gente? Es una maldición satánica, y la gente no tiene ni idea de adónde les llevará tal liderazgo.

Otros líderes mundiales intentarán trabajar con ellos y utilizar la diplomacia y hablar de paz y demás, como hizo Neville Chamberlain con Adolfo Hitler. Chamberlain siguió cediendo ante Hitler, sin ganar nada y cediéndole todo, incluida una parte importante de Checoslovaquia. Lo hizo para que el mundo pudiera tener paz, pensó él. Y después de cederle tanto a aquel hombre, regresó a Inglaterra, agitó en el aire el acuerdo firmado y lo llamó “Paz para nuestro tiempo”. Seis meses después, Hitler invadió toda Checoslovaquia. Menos de seis meses después, invadió Polonia y comenzó la Segunda Guerra Mundial. Sumió al mundo en el peor conflicto de la historia humana, matando a 60 millones de personas y asesinando en masa de forma demoníaca a 6 millones de judíos. ¡Esa es la mente de una bestia!

Cuando tratamos con una mente así y fallamos en reconocerla, ¡es mortalmente peligroso! La diplomacia *funciona* con un hombre así: *¡ya no tiene mente de hombre!*

“Ni una sola de las bestias, que seguían al Imperio caldeo tal como se describe en Daniel 7, [tenía] corazón de hombre”, escribió el Dr. Hoeh. “Todas eran como animales feroces y salvajes: conquistaban, saqueaban, se destruían unas a otras mediante intrigas, alianzas y guerra”.

El rey Nabucodonosor exaltó su imperio y a sí mismo, y Dios le hizo comer hierba como una bestia. Dios les estaba mostrando *a todos* entonces y le está mostrando *al mundo* ahora que esencialmente le hará esto a cada líder mundial que se haya comportado como una bestia. ¡*Los va a humillar* como lo hizo con Nabucodonosor! ¡Le mostró al mundo que el Altísimo gobierna en el reino de los hombres! Sí, Dios ha permitido que los hombres, engañados por Satanás, construyan sus propias naciones y su propio mundo y ejerzan su propia voluntad, pero eso no cambia el hecho de que Él es el Gobernante supremo de todo el universo. ¡Y pronto llegará el momento en que Él *sustituirá* los reinos de este mundo por el Reino de Dios en la Tierra!

Como proclamó Jesucristo en Su verdadero mensaje del evangelio, Él está a punto de regresar con el propósito de *deponer fin* al gobierno del hombre sobre el hombre. ¡Los seres humanos no saben gobernar! Los hombres nunca han tenido la autoridad ni siquiera la capacidad de gobernar y controlar a otros hombres. Los primeros seres humanos rechazaron a Dios, y Él lo ha permitido. Desde entonces, hemos dado por sentado que los hombres formarán gobiernos y gobernarán a otros hombres. Sólo Dios tiene esa autoridad y capacidad, y nos está permitiendo demostrar nuestra ineptitud por la vía difícil. El gobierno bestial de los imperios gentiles está a punto de demostrar esta realidad de una manera terriblemente sangrienta y horrible.

La razón por la que Jesucristo regresará —por la que tiene que regresar— ¡es *para acabar con* los gobiernos del hombre y *restablecer* el gobierno de Dios sobre toda la Tierra! Eso es lo que representa la piedra que destruyó los imperios gentiles en la visión de Daniel 2.

Fíjese en las naciones de hoy en día. Puede ver a grandes potencias que no dudan en subvertir, saquear o destruir otra nación cuando les conviene, simplemente porque quieren tierras o riquezas. ¿Cuántas naciones peligrosas ve así en el mundo que le rodea hoy?

¿Y qué naciones son? Son naciones *gentiles*. Eso significa que no descienden del antiguo Israel. Las naciones modernas que se originaron de las 12 tribus del Israel bíblico incluyen a Estados Unidos, Gran Bretaña, el Estado judío de Israel y la mayoría de las naciones de habla inglesa. Estas naciones han sido bendecidas poderosamente por Dios, no porque sean

mejores o porque sean Sus favoritas, sino porque El quiere utilizarlas para alejar a toda la humanidad de la influencia de Satanás y llevarla a una relación con Él. (Compruebe esta verdad leyendo [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), por Herbert W. Armstrong. Con mucho gusto le enviaremos un ejemplar gratuito si lo solicita). Debido a la historia de estas naciones con Dios, en general han vivido más de acuerdo con la ley y la verdad de Dios e históricamente han sido mucho menos sangrientas y brutales que otras naciones.

Mire de nuevo la profecía de Daniel 2. El cuarto imperio, hecho de hierro, es el Imperio romano. Una vez que esas naciones gentiles son tomadas por un espíritu maligno, se vuelven fuertes como el hierro. ¡Definitivamente usted vio eso en el poderoso Imperio romano! Pero fíjese: en este tiempo del fin, la resurrección final de ese imperio de hierro se combinará con naciones que son como "barro", lo que lo debilitará considerablemente. El barro simboliza las naciones israelitas, que se han debilitado bastante. La profecía muestra que algunos pueblos israelitas echarán su suerte con un imperio europeo del tiempo del fin, pero, al igual que el hierro no se mezcla con el barro, esa combinación no durará mucho.

Estudie el resto de la profecía de Daniel y verá que Dios castigará a todos estos hombres como lo hizo con Nabucodonosor. Él hará que Lo conozcan. La inspiradora profecía de Miqueas 4:1-3 muestra cómo Dios les dará la oportunidad de arrepentirse, superar su maldad y contribuir a un mundo pacífico.

## ‘Días de retribución’

Las profecías de Jesucristo y otras Escrituras proféticas muestran que las naciones israelitas van a caer, y entonces el mundo sufrirá "los tiempos de los gentiles". Una gran potencia gentil se está levantando en Oriente Medio, liderada por Irán, pero va a ser destruida por una potencia gentil mayor en Europa. Entonces Europa entrará en guerra contra la otra gran potencia gentil, Asia, liderada por Rusia. (Solicite [El rey del sur, Alemania y el Sacro Imperio Romano](#) y [Rusia y China en profecía](#) para comprobarlo).

¡Estas dos enormes potencias, Europa y Asia, van a chocar espectacularmente! Con cadáveres ya esparcidos en una Tierra asolada por la guerra, ¡se prepararán para una batalla que llevará a la destrucción de *toda carne humana* e incluso de toda carne animal! ¡Esto sólo podrá ser detenido por Jesucristo Mismo!

"Porque estos son días de retribución, para que se cumplan todas las cosas que están escritas" (Lucas 21:22). He aquí una afirmación monumental e impactante: Toda esta profecía, el 90% de la cual es para nuestros días, se cumplirá. ¡Ya se está cumpliendo ante sus ojos! Usted puede ver *exactamente* lo que Jesucristo profetizó.

¿Qué significa todo esto para usted y para mí?

"Y caerán a filo de espada, y serán llevados cautivos a todas las naciones; y Jerusalén será hollada por los gentiles, hasta que los tiempos de los gentiles se cumplan" (versículo 24). *Jerusalén* era la capital del antiguo Israel. Se utiliza aquí como un término profético para los descendientes modernos de Israel, principalmente Estados Unidos, el Reino Unido y el Estado judío. ¡Esto significa que estas naciones serán llevadas a la ruina!

¡Dios nos está advirtiendo! El Dr. Hoeh hablaba de esto incluso en 1955, y ya entonces se podía ver cómo podía suceder esta profecía; parte de ella ya se estaba cumpliendo. Hoy, sin embargo, está mucho más avanzada y es mucho más fácil de reconocer.

¿Acaso el hecho de que Jesucristo mismo lo profetizara no nos da motivos para comprobarlo nosotros mismos? Usted ciertamente puede comprobarlo, ¡y debería hacerlo!

## El Reino está cerca

Cristo quiere que aprendamos algo importante. Él dice esto sobre estos tiempos de los gentiles: "También les dijo una parábola: Mirad la higuera y todos los árboles. Cuando ya brotan, viéndolo, sabéis por vosotros mismos que el verano está ya cerca. Así también vosotros, *cuando veáis que suceden estas cosas* sabed que está cerca el reino de Dios" (Lucas 21:29-31).

¡Es una Escritura poderosa!

Fíjese: usted podrá ver cómo ocurren estos eventos. Y cuando lo haga, ¡podrá saber que el Reino de Dios está casi aquí! ¡Jesucristo está a punto de regresar!

El enfrentamiento de estos líderes e imperios bestiales y el aplastamiento de millones y miles de millones de personas es un horrible final para la rebelión de la humanidad contra Dios. ¡Pero es también una gran señal de que Jesucristo regresará pronto! *Debe hacerlo*, o toda carne humana sería destruida por nuestras armas de destrucción masiva y nuestra malvada naturaleza humana.

Cristo dijo que cuando usted vea estos acontecimientos desarrollarse, puede saber que la Segunda Venida está cerca, "¡ja las puertas!" (Mateo 24:33). Está extremadamente cerca, ¡y podemos verlo! También podemos ver cómo escuchar a Dios y ser salvados de estas terribles destrucciones. Dios está enviando Su mensaje como *testimonio* contra aquellos que lo rechazan, y también para que algunas personas *vean y se arrepientan*.

“De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca. El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán” (versículos 34-35). ¡Qué promesa! ¡Usted puede saber que *cada palabra* de Dios se cumplirá! Él explica todo esto para advertirnos y que *actuemos en consecuencia*. Dios quiere que nos demos cuenta del *peligro* que corremos en estos tiempos, y nos da la oportunidad de arrepentirnos.

Mucha gente va a sufrir y a morir de terribles maneras a medida que se cumplan los tiempos de los gentiles. Pero afortunadamente, la Biblia también enseña que todos aquellos que no han conocido a Dios, que no han sido llamados a Su verdadera Iglesia, serán resucitados en el futuro y se les dará la oportunidad de conocer a Dios y ser engendrados y luego nacer en Su Familia. La mayoría aceptará esa oportunidad después de ver los terribles resultados que hemos tenido en 6.000 años de rechazar a Dios e insistir en el mal gobierno del hombre sobre el hombre.

## ‘Escapar de todas estas cosas’

Jesucristo profetizó que, cuando el mundo caiga en una guerra nuclear, tomará desprevenida a la mayoría de la gente (Mateo 24:36-39). Pero Él nos dio todas estas señales para que reconozcamos lo que está sucediendo. Y nos ordena: “Velad, pues (...). También vosotros estad preparados” (versículos 42, 44).

Cristo también dijo: “Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre” (Lucas 21:36).

Dijo que usted puede escapar del sufrimiento y la muerte que tantos experimentarán bajo estos bestiales líderes gentiles y sus ejércitos. ¡Qué oportunidad! ¡Qué bendición! Usted puede *entender* a Jesucristo y Su mensaje. Usted puede entender la profecía bíblica. Puede *entender* los eventos mundiales que se desarrollan ante sus ojos.

Fíjese en la advertencia que nos hace Cristo en Mateo 24:41: “Dos mujeres estarán moliendo en un molino; la una será tomada, y la otra será dejada”. Una mujer es un símbolo profético para una iglesia. Esto se refiere a dos iglesias que están haciendo una obra, “moliendo en un molino”, una es tomada y protegida por Dios de esta horrible tribulación, ¡pero la otra es dejada para soportar todo ese sufrimiento porque realmente no estaban sirviendo a Dios y no prestaron atención al mensaje de Dios!

Muy pronto, ¡su vida misma dependerá de si está velando y orando, y de si está apoyando la Obra de Dios!

Ya estamos muy adentrados en los tiempos de los gentiles Usted puede *ver* que está sucediendo. Mire a Irán. Mire a Europa especialmente, y a Asia. ¡Los tiempos de las potencias israelitas han terminad

Y el poder de los armamentos que proliferan hoy en la Tierra ciertamente debería hacernos muy real la realidad de las advertencias de Cristo.

¡Dios está tendiendo la mano! Él creó al hombre con una mente al modelo de la mente divina. Quiere que usemos esa mente y *elijamos* someternos a Él y a Sus leyes. Trágicamente, nos hemos negado a hacerlo durante 6.000 años y nos hemos matado unos a otros como bestias. Dios nos va a mostrar los resultados de nuestra rebelión. Y cuando estemos a punto de *no dejar a nadie con vida en este planeta* Él nos va a salvar de nosotros mismos.

“Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre en el cielo; y entonces lamentarán todas las tribus de la tierra, y verán al Hijo del Hombre viniendo sobre las nubes del cielo, con poder y gran gloria” (versículo 30). Las potencias de este mundo *se lamentarán* porque el regreso de Cristo *pondrá fin* a su dominio. Pero cuando este glorioso acontecimiento suceda, ¡los que aman a Cristo y sirven a Dios se regocijarán!

¡Hay esperanza! ¡Y esa esperanza está en que los gobiernos del hombre sean destruidos como la imagen de Daniel 2 y sean reemplazados por el gobierno literal y global de Jesucristo en la Tierra desde Jerusalén!